



# 高小コミスクだより



No.1 令和7年5月  
かほく市立高松小学校  
校長 山崎勝則  
学校コーディネーター  
澤野直美

かほく市のコミュニティ・スクール活動は今年10年目を迎えました。今年度も様々なゲストティーチャーやボランティアの方々との活動を計画しています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もよろしくお願ひいたします。



## 初めての毛筆<3年生> 4月16日



ゲストティーチャー：竹中絹子さん



毛筆の基礎を指導していただきました。また、後片付けや筆の洗い方を教えていただき、道具を大切に扱うことを学びました。



## 器械運動<1・2・4年生> 4月17日～5月28日



ゲストティーチャー：クラブパレット 八田裕貴さん・倉地史也さん



4年生は器械運動交歓会に向けて鉄棒、マット運動、跳び箱に取り組んでいます。今後は1・2年生も鉄棒を教えていただく予定です。





## 野菜の苗を植えました<1・2年生>

5月15・16日



ゲストティーチャー:気谷泰夫さん

1年生とひばり学級・わかば学級はさつまいも、2年生はミニトマトや枝豆、キュウリ等の夏野菜を植えました。子ども達は水やりを頑張って野菜を育てていきます。



## ゆでる調理<5年生>

5月9日・19日



ボランティア:かほく市生活学校の皆さん

5年生の児童は家庭科の時間に調理実習を行いました。包丁やピーラーを使うのが初めての児童も多く、安全に調理できるようにサポートしていただきました。茹でたじゃがいもにはバターや塩で味付けをして、ほうれん草はおひたしにして、みんなでおいしくいただきました。

